



FREIWILLIGE FEUERWEHR Petersberg-Steinau

– Gegründet 1925 –

Kinderfeuerwehr



Osterputzaktion der Feuerwehrdrachen

Zum 2. Mal beteiligten wir, die Kindergruppe der Feuerwehr Steinau uns mit 16 Kindern im Alter von 6 bis 10 Jahren mit unseren 6 Betreuerinnen, am Projekt des Landkreises, die Landschaft von Müll und Unrat zu säubern.

Morgens um 10.30 Uhr haben wir uns in 2 Gruppen aufgeteilt, um ein möglichst großes Gebiet in Steinau von Müll zu befreien. Von zwei verschiedenen Seiten her, haben wir uns gegen 12 Uhr am Sportplatz getroffen. Nach eineinhalb Stunden Müll sammeln, haben wir so viel zusammengesammelt, dass wir teilweise die Müllsäcke nicht mehr tragen konnten und sie am Wegesrand stehen lassen mussten. Unsere Betreuer haben sie später mit dem Auto abgeholt.



Wir haben schon nicht schlecht gestaunt, was wir alles an Müll gefunden haben. Besonders viel Papier, Zigarettenstummel und Schachteln, Bonbonpapier, Plastik sowie 2 Autoreifen, ein Rad und sogar eine Motorhaube fanden wir in der Natur verteilt. Besonders erschreckend war, wie viele Bier und Schnapsflaschen herum lagen und eklig gerochen haben.



Nachdem wir mit dem Sammeln fertig waren, sind wir in die Steinauer Gaststätte "Zum Rhönblick" gegangen und haben dort ein richtig leckeres "Starkmacher Menü" bekommen. Wir durften aussuchen zwischen Hähnchenbrustfilet im Kornflakesmantel mit Rahmsauce, Spätzle und Salat oder Rösti mit Pfannengemüse oder einer vegetarischen Pizza. Als



Nachmittag gab es Apfel-Bananenpfannkuchen mit Vanilleeis. Beim Aussuchen ist uns schon das Wasser im Mund zusammengelaufen. Wir hatten alle riesen-großen Hunger. So lecker wie die Auswahl an Essen klang, so lecker hat es auch geschmeckt.

Als wir satt gefuttert waren, konnten wir erzählen, was wir an diesem Tag toll oder nicht so klasse fanden. Die meisten von uns Kindern sagten, das einfach alles toll war. Aber manche von uns sagten z. B. auch, dass es spannend war, eine Motorhaube und ein Rad zu finden und unsere Umwelt von vielen Flaschen entmüllt wurde. Überhaupt, dass wir Müll gesammelt haben war total toll, aber es war doof, dass überhaupt so viel rumlag. Es war gemütlich, nach dem eisigen Wind zusammen im Warmen zu sitzen, den leckeren Nachtisch zu probieren, aber auch das ganze Essen hat einfach sehr gut geschmeckt. Stefan, vielen lieben Dank dafür. Außerdem gefällt uns unsere Kindergruppe der Feuerwehr so gut, weil wir so viel Schönes machen und unsere Betreuer sich immer etwas Neues und Spannendes einfallen lassen.



Für uns waren es sehr erlebnisreiche Stunden, bei denen wir aktiv etwas für unser Dorf und die Natur getan haben. Diese Aktion wird bestimmt nicht die letzte gewesen sein.